
Michèle

Son sport : Rugby 

Ses débuts  :

 "[J'ai choisi le rugby] car c'est le sport qui allie l'esprit d'équipe et le respect
de l'adversaire ".  

Ce qu'elle retire de son expérience : 

" Le rugby est un des sports où les femmes sont bien accueillies & même
appréciées. Je n'ai jamais pratiquer, étant dirigeante d'équipe mais
l'excitation et l'impatience des jeunes étaient communicatives.  "

Son conseil aux femmes et jeunes filles :

" Quelque soit leur âge, leur morphologie, qu'elles viennent essayer et
adopter le Rugby "


